

DECLARACION

Ante el fallecimiento de Luisa Cuesta, la MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO expresa su dolor por la partida de una mujer única, madre valiente, luchadora incansable por verdad, justicia, memoria y nunca más.

Se nos fue un ser querido, noble, consecuente. Se nos fue una parte de nuestras vidas.

La historia se escribe todos los días y ésta será una de sus páginas más dolorosas. Luisa, madre y familiar de todos y cada uno de los uruguayos detenidos desaparecidos, partió sin obtener las respuestas que, junto a los familiares y el pueblo, buscara durante tantos y tantos años. Murió sin saber dónde está su hijo; eso duele y nos interpela.

Junto a ella, aprendimos que la dignidad, la ética y el coraje no tienen fecha de vencimiento. Hoy la despedimos y, en su ejemplo, reafirmamos nuestro compromiso histórico con la verdad, la justicia, la memoria y el nunca más.

Montevideo, 23 de noviembre de 2018